
瑞穂町高齢者福祉センター改修工事基本設計（案）に対する意見募集

素案に対するご意見 町の考え方

1

ダンススタジオは、狭くないですか。
想定人数として充分ですか。
イメージ倒れにならないようにしてほしいです。

　ご意見ありがとうございます。各部屋については、建築の構造的な観点に配慮しながら部屋の広さ
を計画しています。ダンススタジオについては、町内の他施設の利用状況では、１０名程度のグルー
プ利用が多い状況から、１５人程度の方が、利用できる部屋として計画しています。

2

１５人位で一緒に体操ができる室が欲しい。 　ご意見ありがとうございます。１５名以上で体操ができる部屋を６部屋予定しています。（１階の
ダンススタジオ、２階の多目的室（５部屋））


